

## NOTA DE PRENSA

### **LA PÁGINA WEB DE CÁRITAS DE VITORIA RECIBE 5.357 VISITAS EN SU PRIMERA SEMANA EN LA RED.**

*La nueva página de Cáritas ofrece a sus usuarios amplia información sobre la identidad, acción y servicios que ofrece Cáritas.*

**Vitoria-Gasteiz, 20 de diciembre de 2007.** Cáritas Diocesana de Vitoria ha presentado esta mañana su página web ([www.caritasvitoria.org](http://www.caritasvitoria.org)). Un espacio en Internet para la información, la sensibilización, la participación y también el servicio a la sociedad. La institución católica ha dado a conocer una herramienta que posibilita el conocimiento del trabajo de Cáritas, al tiempo que agiliza trámites informativos que son demandados habitualmente. Desde la página web ahora puede saberse dónde están ubicados los distintos despachos de acogida de la red de Cáritas parroquiales, cómo acceder al Servicio Lan Bila (servicio doméstico), dónde depositar la ropa usada, o incluso hacer un donativo, hacerse socio o voluntario.

La página cuenta además con un foro para que los internautas hagan llegar tanto sus comentarios, como denuncias públicas de situaciones que afectan a personas en situación de vulnerabilidad. Este espacio contempla además, la posibilidad de que otras organizaciones o movimientos puedan colgar en la web aquellas convocatorias que puedan ser de interés para quienes visitan la web de Cáritas.

En su primera semana en la red, la página de Cáritas ha recibido un total de 5.357 visitas procedentes en su mayor parte de España, pero también de Suiza, Suecia, Francia, Brasil y las Sheycheles. Es una página de navegación sencilla, ágil y moderna que ofrece una imagen renovada de Cáritas. “*Somos una Iglesia que quiere estar con los tiempos*”, ha afirmado el director de Cáritas,

Ignacio Loza. “*O estamos con las herramientas que los demás utilizan o no estamos, porque nadie nos ve*”.

### **Campaña institucional.**

Este domingo va a ser presentada en las comunidades parroquiales la campaña institucional de Cáritas. En esta ocasión el tema abordado es el derecho a la salud. Con el lema “Primeros auxilios; segundas oportunidades”, Cáritas llama a profundizar sobre el sistema sanitario y sus deficiencias; para quienes viven excluidos socialmente, el acceso a la salud es mucho más difícil. La organización afirma también que “*muchos de los problemas de salud tienen sus raíces en las desigualdades sociales y económicas*”. Con esta campaña, Cáritas invita a la sociedad y a las instituciones a implicarse en acciones positivas de integración, para la promoción y defensa del derecho a la salud.

**Más información:** Macarena Domaica, 945 23 28 50.